
 

《２月の行事予定》   

1 火  

 

短縮 5 校時日課  

2/18 まで延長します  

 

SC 来校日  

2 水   

3 木   

4 金   

5 土   

6 日   

7 月   

8 火   

9 水  SC 来校日  

10 木   

11 金  建国記念の日  

12 土   

13 日   

14 月   

15 火  SC 来校日  

16 水  新 1 年生入学手続き  

1７  木  学習参観Ａ（5 校時）  

18 金  学習参観Ｂ（5 校時）  

19 土   

20 日   

21 月  
通常日課に戻す予定  

クラブ活動  

22 火   

23 水   

24 木  6 年校外学習（ﾃｰﾌﾞﾙﾏﾅｰ）  

25 金  3 年校外学習（琵琶湖博物館）  

26 土   

27 日   

28 月  委員会活動  

現時点での予定です。感染状況によっ

て変更・中止することもあります。ご了

承ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

コロナに翻弄された 1 月でした 
穏やかな年末年始だったにもかかわら

ず、３学期をスタートするやいなや、コ

ロナウイルスの感染が確認され、毎日毎

日メールで学級閉鎖についてお知らせす

る日々となってしまいました。メールで

は、「学級」「人数」「感染経路」等の

詳しい情報をお知らせすることができな

いため、保護者のみなさまには不安ばか

りあおる形となりました。大変ご心配を

おかけしております。申し訳ございませ

ん。 

情報を集約する保健所の業務がひっ迫

しており、濃厚接触者や検査対象者の特

定に時間がかかっています。そのため、

陽性者の確認が日をまたぎ、一つの事案

であっても３日４日かけて小出しに判明

したケースもございました。メールでは

毎日毎日感染者が増え、学校内で感染が

拡がっていったかのように見えてしまい

ますが、保健所は本校内でのクラスター

とは判断しておりません。 

この間、「学級閉鎖ではなく、休校に

すべきだ」等のご意見をいただきまし

た。全国で、また県内でも学校の閉鎖対

応の判断はそれぞれで、確かに「陽性者

１名で休校」というところもあると聞い

ておりますが、大津市教育委員会が定め

た基準に則って、保健所とも相談しなが

ら対応しております。ご理解ください。  

 

新型コロナウイルス感染症は、いつ誰

が感染してもおかしくない状況です。感

染した方、そしてその家族の皆さんが、

一番苦しんでおられます。いわれもない

誹謗中傷、差別的な行為は絶対にあって

はなりません。保護者の皆様には、正し

い理解のもと、根拠のないうわさや風評

被害が生じないよう冷静な対応をお願い

します。  

 

 

 

 

 

 

校訓「自我作古」  ：  自らの道を自らの力で切り拓き、新しい歴史を作り上げていこう！  

学校教育目標  ：  やさしく、かしこく、たくましく  力一杯生きぬく児童の育成       

 大津市立瀬田南小学校  

学校便り ２月号  

 児童数  ７４８名 
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３年生に昔の瀬田について話しました 
今年もコロナウイルスの流行があり、外部講師の先生方にお越しいただくことができない

状態です。そんな中、３年生より「校長先生、昔の瀬田についてお話をしていただけません

か」と依頼がありました。そこで、大津市歴史博物館のデータベースや、学校に残る卒業ア

ルバム、あるいは国土交通省の航空写真データベースから写真をかき集め、子どもたちに紹

介しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
左： 75 年ほど前の橋本町（航空写真）  

右上： 65 年ほど前の唐橋（橋本方面を望む）  

右下： 65 年ほど前の橋本商店街（唐橋西詰）  

 

今学校がある場所は森だったこと、学校の 

周囲周りには田んぼが広がっていたこと、唐橋の欄干は木製だったこと、唐橋の擬宝珠は今

と変わらないこと、瀬田の商店街がとても賑わっていたこと等を写真から発見してくれたよ

うです。瀬田川に橋がかかり、道がどんどん整備されることで便利になり、家がどんどん増

えていったことを伝え、「これから先、瀬田の町がどう変わっていくかは君たち次第。楽し

みにしています。」と話を締めくくりました。 

 

夢プロジェクト「ゆめにわ計画」について 
 「きぼしん」と「星型」の二

つの花壇が完成し、2 学期末に

は、「星型」花壇にビオラの花が

植え付けられました。中庭が明る

くなりました。  

 そして先週末には、4 基の丸太

ベンチが設置されました。これ

は、敷地内の大木を伐採した際に

処分せずに残しておいた丸太 4 本

を、地域の方々がボランティア

で、チェーンソーを駆使してベン

チにしてくださったものです。子

どもたちと、座面にやすりをかけ

るなど、仕上げに取り掛かろうと

思います。  

また、アニメキャラクターの看

板も多数寄贈いただきましたので活用させていただきます。ありがとうございました。  


